

道

2021・1・27

通信 No 1619



びわ

52周年定期演奏会

2021年12月3日(金) 県立音楽堂に延期

皆さんからいただいたアンケートでは県立音楽堂の舞台 20 名という条件下でもぜひうたいたいというご意見もありました。しかしながら 52 周年は 7 か月もの活動休止で圧倒的な練習不足。コロナ禍の中での士気の低下。高齢者が多いお客さまに安心して聴きにきてもらえるような環境が整っていない。またコロナの発生状況は目まぐるしく変わっていく事が予測され、なかなか先が見通せない。こうした中、当初計画どおりに定期演奏会を開催するのは困難・延期にするという判断に至りました。大変残念ですがこの窮地を皆で力を合わせて乗り越えていきましょう。

(1月24日運営委員会)

《皆様こんにちは。ソプラノの伊藤よりお便りさせて戴きます》

新年も早や 1 か月が過ぎようとしています。コロナ禍が終息するどころか増々の厳戒下、皆様はいかがお過ごしでしょうか。元気でお会いする日を楽しみにしておりましたのに残念でなりません。

私は自粛生活の中、1日1万歩以上を目標に週3~4日歩いています。また読書やテレビを見る時間も多くなり、のんびりダラダラの毎日です。テレビは各国の世界遺産、雄大な大自然や秘境、渓谷。そしてその地に棲息する動植物の生態の様子などとても興味深く楽しく、また感動しながら見えています。でもその後、楽しく感動したにも拘わらずその固有名詞を思い出せないのが多々あり頭をたたきながら悔しがっています。道通信で紹介されました川柳をみながら「うんうん」と頷きながら「共感」・・・と思わず一人で笑ってしまいます。

暗譜をし声を出して歌う事が一番と思い、身体の動く限り皆さんと一緒に楽しく歌い続けたいと願っています。これからもどうぞよろしく願いいたします。

先生方の楽しいご指導、そして役員の方々のご苦勞心より感謝いたしております。ありがとうございます。

コロナ禍、そして厳冬の折 どうぞご自愛くださいませ。 ソプラノ 伊藤文子

《お知らせ》 運営委員会 2月17日(水) 3時~5時 於：県民サポートセンター